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22 января, в субботу, в центральном корпусе ГГПИИЯ состоится встреча учредителей и
активистов общественной организации «Центр реабилитации животных» с жителями
Горловки, не равнодушными к судьбе беспризорных животных. Посвящена она будет
информированию о первых шагах Центра после официальной регистрации и сбору
средств на вакцинацию первой тысячи животных.           
  Накануне «Горловский Медиа Портал» встретился с руководителями организации –
Аллой Михельсон и Анной Журавлевой.   
  Данная организация по защите прав животных была открыта в октябре прошлого года.
Как рассказывает председатель «Центра реабилитации животных» Алла
Михельсон , толчком к активным общественным действиям
послужила трагедия: «2-го сентября на наших глазах
была покалечена беременная кошка. Мужчина стрелял по животному из пневматического
ружья – попав один раз, он не успокоился, второй выстрел должен был быть
смертельным, однако он только перебил кошечке позвоночник. Когда возмущенные
прохожие, среди которых была и я, начали его ругать, он мотивировал свои действия
тем, что животное было бешеным. Кошку парализовало. Мы повезли ее к ветеринару,
лечили, сделали операцию, однако все было тщетно – она умерла. Сегодня люди боятся
препятствовать жестокому обращению с животными, но не мы. Через неделю после этого
случая я, вместе со свидетелями, подала заявление в милицию, где дело было замято
из-за отсутствия факта преступления. С помощью адвоката мы написали письмо в
генпрокуратуру, и через месяц на виновника было заведено уголовное дело.
  
  Именно этот случай заставил нас выйти из тени, подтолкнул к диалогу с горловчанами.
Ведь многие из них, как и мы, прикармливают уличных животных, забирают их домой.
Это неравнодушные люди, которых мы хотим объединить с целью помочь животным!»   
  В январе активисты планирую вакцинацию уличных животных, которая отодвинет
«брачный период» собак и кошек на 3-4 месяца, что даст время Центру начать весной
активную работу по отлову животных на улицах и перевозке их в специально
оборудованное место.   
  Алла Михельсон, председатель «Центра реабилитации животных»: «Мы планируем
выезжать с волонтерами на места скопления животных и делать им уколы. Так мы
снизим природный пик рождаемости. Эта отсрочка даст нам возможность оборудовать
помещение, с которым, кстати, пока тоже большие проблемы. Это должна быть большая
территория, где будут находиться коты и собаки, естественно отдельно, помещение для
сотрудников, кабинеты ветеринаров и т.д.
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  В идеале, мы хотели бы территорию в виде парка, чтобы животные могли там спокойно
гулять, как в естественных условиях. Однако то, что мы себе ставим в качестве цели - это
грандиозные планы, никто в Украине такого не делал. Получится ли – на все воля Божья,
мы надеемся на помощь людей, на власти Горловки - не рассчитываем» .  
  Как рассказала Алла Геннадиевна, управленцы предложили общественникам
помещение с условием аренды площадью 530 кв.м. Однако денег на оплату у Центра нет.
Отдавать бесплатно или с условием последующего выкупа землю, естественно, никто не
станет. Поэтому у активиста организации – Анны Журавлевой – родился план по
созданию небольшого поселка, где будут жить одинокие люди, параллельно ухаживая
за животными и получая зарплату. Но это пока только хорошая идея, требующая
детальной проработки.   
  Алла Михельсон, председатель «Центра реабилитации животных»: «Я хочу
пояснить, откуда у нас такие, на первый взгляд, сказочные планы. Мы не хотим
создавать приют в истинном смысле этого слова. Была такая история в Киеве – в приют
со всего города собирали животных, держали несколько дней, не кормили, а потом
забивали. С того момента слово «приют» ассоциируется у меня с жестокостью и
убийством. Мы создаем Центр реабилитации, где часть животных, конечно же, будет
оставаться, но большинству мы планируем находить хозяев.
  
  Наш девиз – ни одного животного на улице. Это дело не одного дня, но пора начинать»
.
 
  Аллу Геннадиевну, как активиста Центра, уже не раз обвиняли в стремлении к наживе
с помощью благого дела. А ее фраза «Для старта нам нужен миллион!» вообще стала
самой обсуждаемой. Мы попросили Аллу Михельсон прокомментировать, зачем ей
нужен миллион и где она собирается искать меценатов.   
  Алла Михельсон, председатель «Центра реабилитации животных»: «Я хочу по
миллиону в месяц, но не для себя лично (смеется). Во всяком случае, сейчас речь идет
именно о такой сумме для старта. Помещение, его ремонт, оборудование, автомобиль,
оплата работы сотрудников – все это требует финансов. Если бы третья часть населения
Горловки - 100 тыс. горожан – пожертвовали по 10 гривень, то уже был бы миллион. И
Центр бы начал свою работу»
.
 
  В дальнейшем активисты не полагаются исключительно на пожертвования, так, в
планах есть открытие платной гостиницы для животных, выставки-продажи животных
из приюта, оказание платных услуг штатным ветеринаром.   
  22 января Центр проводит акцию с целью достучаться до каждого человека,
рассказать, что проблема с животными – масштабов страны, а не одного города. Однако
решить ее на местном уровне у нас есть возможность.   
  «Те, кто не любит животных, могут помочь нашему делу вдвойне. Они наконец-то смогут
не видеть их на улицах. Люди больше пропивают и прокуривают, 10-20 гривень могут
помочь нашему делу. Мы не хотим разбогатеть за эти деньги, мы их потратим по
назначению. В городе не должно быть беспризорных животных. Мы можем, давайте
сделаем!» , - просит Анна Журавлева.  
  Встреча состоится в центральном корпусе ГГПИИЯ в 12:00.  

 2 / 3



О братьях наших меньших: Центр реабилитации животных просит помощи горловчан

Горловский Медиа Портал
18.01.11 16:13

  Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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